

Nach dem Ausbruch des Krieges in der Ukraine haben wir in den Klassen oft über den Krieg und das Leid der Menschen gesprochen.

So entstand die Idee, in der Schule ein Ukraine-Projekt durchzuführen.

Am Montagnachmittag haben wir uns alle getroffen, um in das Projekt einzusteigen. Jede Klasse hatte sich im Vorfeld mit einem Thema befasst und hat es den anderen Klassen vorgestellt. Die Themen waren zum Beispiel „Konflikt“, „Geografie“, „Sprache“, „Flucht“, „Nachrichten“, „Fahne“, „Hilfe“. Auch der Kindergarten hat uns zu zwei Themen informiert.

Am Dienstag- und Donnerstagnachmittag haben wir in gemischten Gruppen (1. bis 6. Schuljahr) reihum an 4 Ateliers teilgenommen:

In einer Schreibwerkstatt haben wir Gedichte geschrieben. Wir haben Bilder mit Friedenssymbolen im Kunstatelier gestaltet. Im Kochatelier haben wir ukrainische Joghurt-Pancakes zubereitet und verzehrt. Und in Musik haben wir ein Friedenslied eingeübt.

Alles, was wir geschaffen und erlernt haben, haben wir dann am Freitagnachmittag in einer kleinen Lernfeier unseren Eltern vorgeführt.

Es war eine schöne, interessante und kreative Schulwoche, an die wir noch lange zurückdenken werden!





